



Madame, Monsieur,

Afin de freiner la propagation du virus COVID-19, le Gouvernement a décidé de la fermeture des établissements scolaires et des crèches, à compter du lundi 16 mars 2020 jusqu'à nouvel ordre. La dernière allocution présidentielle précise la fermeture des « lieux recevant du public, non indispensables à la vie du pays ». **Le siège communautaire fait également l'objet d'une fermeture au public, il en est de même pour l'accueil téléphonique. Néanmoins, les services de la Communauté de Communes (développement économique, urbanisme, transport scolaire, finances....) seront accessibles via leurs adresses mails professionnelles et leurs téléphones professionnels.**

Par ailleurs, **les services suivants seront fermés** jusqu'à nouvel ordre :

-Centre-aquatique intercommunal

-Petite - Enfance :

- **Multi-accueil,**
- **Lieu d'Accueil Parent-Enfant « Le Temps du Jeu »,**
- **Les animations collectives à destination des assistantes maternelles, animées par le Relais Assistants Maternels**

Bien entendu, toutes les inscriptions concernées seront annulées et ne seront donc pas facturées.

Une permanence téléphonique sera assurée par le multi-accueil au : [06 27 94 55 79](tel:0627945579) ou par mail à ma.castelrenaudais@orange.fr

Les directrices du RAM et de la Crèche Familiale seront joignables par téléphone et par mail au : [06 27 94 56 18](tel:0627945618) / ram.castelrenaudais@orange.fr(RAM) et au [06 27 94 56 10](tel:0627945610) / cf.castelrenaudais@orange.fr(Crèche familiale)

Concernant les Ordures ménagères, il est recommandé de privilégier les demandes par par mail à compta.env@cc-castelrenaudais.fr / accueil@cc-castelrenaudais.fr.

Les différents formulaires relatifs aux Ordures ménagères sont téléchargeables sur notre site internet : <https://www.cc-castelrenaudais.fr/>, rubrique : « En un clic » et catégorie « Ordures ménagères ». **En cas de besoin de sacs jaunes, il est possible d'acheter des sacs transparents dans les commerces.**

Je vous remercie d'avance pour votre compréhension.

Avec mes sincères salutations,

Le Président de la Communauté de communes
Jean-Pierre GASCHET